

La Mode à Paris

AVANT tout, mes chères lectrices, permettez-moi de vous présenter mes meilleurs vœux à l'occasion de l'année qui commence. Je vous souhaite ce que je me souhaite : une bonne santé d'abord, la santé étant le plus précieux des biens ; puis beaucoup de chance à la Loterie Nationale, pour que vous puissiez vous offrir de belles robes, de magnifiques chapeaux, des fourrures, etc... etc...

Si j'en crois la cartomancienne que je suis allée consulter, l'année 1935 sera beaucoup moins mauvaise que celle qui vient de disparaître et nul ne regrettera. D'après cette bonne prophétesse, la crise s'atténuera, les affaires reprendront et les prix baisseront. Elle m'a même annoncé une chose à laquelle je ne m'attendais pas : les messieurs s'ignoreront leur tenue et seront plus élégants...

Dans mes chroniques de la mode, je ne traite que très rarement du costume masculin. Je reconnais que j'ai tort, mais c'est la faute des messieurs. Depuis l'armistice, ils s'habillent tous de la même façon négligée. Je n'avais donc rien à signaler. Or, paraît-il, nos époux, frères, frères et cousins, ont décidé de ne faire beaux. Ils vont renoncer à porter le même costume sportif ou demi-sportif de neuf heures du matin à minuit. Le soir, ils iront au restaurant en smoking, au théâtre en habit. L'après-midi, ils se rendront à leurs affaires en veston noir accompagné d'un pantalon fantaisie à rayures blanches et noires, coiffés d'un melon et chaussés de souliers vernis recouverts de gêtres d'un gris très clair. Cet ensemble sera complété par un pardessus foncé prenant bien la taille, des gants clairs et un foulard de soie également claire. Il va sans dire que le faux-col mou, si négligé, cédera la place au faux-col empesé. Le costume bleu marine ou marron foncé sera moins cérémonieux que le précédent, mais, néanmoins, très correct.

Quant au costume de sport, évidemment très pratique, on ne l'endossera que pour se livrer aux sports.

C'est ce qu'a prophétisé ma cartomancienne, medium diplômé et pythônissime extra lucide. Puisse sa prophétie se réaliser, cela prouvera que les temps sont devenus moins durs et que les messieurs, les jeunes surtout, peuvent s'offrir un estriade bien garni. Beaucoup, hélas, depuis plusieurs années, n'ont pour tout costume que celui qu'ils portent et ont dû renoncer à s'offrir un chapeau...

Souhaitons donc que nos chers compagnons soient plus coquets et plus soignés, mais souhaitons aussi que le costume masculin devienne plus seyant, car, en vérité, depuis un siècle il est bien laid !

UNE PARISIENNE

Le côté faible de chacun

Avez-vous remarqué combien souffrent nos contemporains, surtout d'imprévisibles côtés faibles ? Ils paraissent ne pas s'en apercevoir, alors que cela saute aux yeux des spectateurs désintéressés. Que de femmes très élégantes à première vue, qui sont mal chaussées ! Que de gens montés à la portière d'une voiture splendide une face mal rasée !

Oh ! moi, dit la bonne bourgeoise bien équilibrée, économe et dédaigneuse de sa ligne. Oh ! moi, tous mes soins sont pour ma table. Bien manger, et rien que de bonnes choses, voilà à quoi j'ai vieilli !

« Oui ? Eh bien ! un beau jour vous êtes son invité. La chère est choisie, coquette mais plate. Vous essayez, plein de bonne volonté d'attribuer à votre disposition personnelle le manque de charme des mets servis. Vous n'y êtes pour rien, ressuscitez-vous. Car le secret, le voici. Si cette dame n'avait pas au même dans son côté fort — un côté faible, elle aurait choisi pour ses hors-d'œuvre, pour sa mayonnaise, pour sa salade, une bonne huile. Peut-être ignorait-elle l'huile d'olive de Tunisie ?

Peut-être — en tout cas, c'est dommage. Vous auriez fait un meilleur dîner.

LORSQUE LES PORTES FERMENT MAL

Il ne faut jamais raboter une porte qui frotte par terre et qui ne ferme plus ; cela provient de l'usure des gonds qui a fait baisser la porte ; pour la remettre à la hauteur voulue, il faut la démonter et intercaler entre les deux parties des rondes une petite rondelle de cuivre que l'on trouve très facilement dans le commerce. La porte, remise en place, ne frottera plus par terre et se fermera très bien.



A gauche : Chapeau noir fantaisie plumes.

Au milieu : Monteur laine grisaille, col et bas de manches astrakan gris.

A droite : Toque feutre et citré vollette crin.

Photos Henri Meunier

POUR EVITER LE GOUT DE BOUCHON

Rien n'est désagréable comme un vin qui a le goût de bouchon ; pour éviter cet inconvénient il suffit d'imprégner de paraffine chaude les bouchons qui doivent servir ; ensuite on les séchera en les plaçant sur une étale dans un four assez chaud. Pour déboucher les bouteilles munies de bouchons paraffinés, il faut tordre légèrement le goulot en l'entourant d'un linge chaud.

QUELQUES NOTIONS PRECIEUSES SUR...

L'Asthme

Cette affection, par ses sources nerveuses, se présente dans des conditions individuelles d'une variété infinie : le climat, l'alimentation, les exercices ou mode de vie qui conviennent à un asthmatique, proviennent au contraire l'accent chez un autre. Du coup, les remèdes proposés sont innombrables : du reste, de valeur très inégale.

La méthode sans état critique ne peut attendre ; son unique ressource sera de recourir à la médication antispasmodique d'action rapide et certaine, avant tout le soulagement des symptômes de l'accès.

Les inhalations au moyen des poudres ou essences ESCOUFLAIRE réalisent cette action ; c'est de l'avis d'un grand nombre de médecins, la médication par excellence de la crise d'asthme.

Les Laboratoires ESCOUFLAIRE, 111, Grande-Rue, à Baisieux (Nord), envoient gratuitement leurs brochures à tous. Les pharmacies et épiceries ESCOUFLAIRE se vendent dans toutes pharmacies.

450



Manteau laine à côtes, col et manches fourrure. Photo Henri Meunier

LE COIN DES GOURMETS

SOLES A LA COLBERT

Choisissez de belles soles, nettoyez-les, videz-les, après les avoir fait frire, faites une nuverture le long de l'arête de côté, enlevez-la et ajoutez en place beurre frais, jus de citron, sel et poivre ; dressez vos soles sur plat chaud et servez.

de vin blanc et de court-bouillon de cuisson. Laissez pocher quinze minutes et laissez la sauce avec deux jaunes d'œufs et un peu de crème fraîche.

COTELETTES DE MOUTON VERT-PRE

Faites griller de préférence sur un charbon de bois bien rouge de belles côtelettes premières bien épaisses, quatre à cinq minutes de chaque côté selon leur grosseur. Chauffez le grill avant d'y déposer les côtelettes qui doivent être salées et rester saignantes à l'intérieur. Déposez-les sur un plat chaud, saupoudrez-les de sel et de poivre et garnissez le tour du plat, avec du cresson épluché, lavé, égoutté et non assaisonné et des monticules de pommes paille bien dorées. Mettez sur chaque côtelette une noisette de beurre frais.

AROME PATRELLE

Donne au bouillon goût exquis. 450

LANGOUSTINES EN RAGOUT

Enlevez les queues à quelques langoustines cuites au court-bouillon ; faites les sauter au beurre, saupoudrez-les de farine, laissez revenir et mouillez d'un peu



Vous aurez des ONGLES comme des PIERRES PRECIEUSES

On a retrouvé le vernis dur, inaltérable, parfaitement adhérent qu'utilisent les beautés de l'antiquité égyptienne et hindoue. Il contient du Copal, cette résine pure et brillante tirée de l'espèce, arbre asiatique. Au COPALAK, le copal donne ce qui manquait jusqu'ici aux vernis pour ongles : la dureté, la poli inaltérable, la netteté et la régularité des pierres précieuses. Le COPALAK est préparé dans une gamme étendue de teintes charmatées. Le flacon 7.50 dans les teintes courantes et à 12 fr. en nacre ou porcel. Vente partout.

COPALAK

JEAN DE PARYS 32bis, Boulevard Haussmann, Paris

Toute bonne ménagère doit avoir la **Rubigine TIREL** seul produit créant les tâches de rouille sans brûler le linge. Epiciers, Droguistes Boîtes 1, 25, 2 et 4 fr. Dépôts : 27, rue Raffet, Paris. 9344

Ce qui se porte Madame

La toque de fourrure ou de panne se porte beaucoup, ainsi que le béret toqué. On lance en ce moment un petit relevé en cellophane froissée qui nobilit beaucoup de succès.

On voit des costumes tailleurs en bure épaisse et noire, ornés sur toute la jupe de groupes de paillettes rouges. La veste est rayée de ces mêmes paillettes.

Sur de nombreuses robes d'après-midi on voit, sur le devant, à l'encolure un bizarre motif en demi boules d'or ou d'argent. De la grosseur d'une bille d'enfant, elles sont serrées l'une contre l'autre, quelquefois sur trois rangs.

Les gilets de linon, les chavates printanières ont déjà fait leur apparition dans les collections d'inter-saison. Leur application nouvelle est tout indiquée pour les voyages vers les rives ensoleillées.

Cet hiver, il est chic de chausser la grande botte très habillée, en antilope, avec lacets très apparents sur le côté ou, pour le matin, le quart de botte dernière nouveauté.

Le soir, on voit des robes de dentelle plissée, en noir et en blanc ; on voit encore des robes du soir longues et étroites dont la traîne est très pointue.

Les fins lainages où l'on relient, où la cellophane brille, permettent de confectionner des robes délicieuses faisant aussi riche que la soie et plus originales.

On porte des sapes de velours à l'espagnole, c'est-à-dire se relevant sur une épaisseur derrière laquelle on en voit qui s'attachent au moyen d'une forte agrafe de bois assez grossièrement taillée.

Pour être belle

POUR AVOIR DE JOLIES MAINS

Les gants préparés et portés la nuit sont un traitement parfait pour embellir les mains. Mais il faut qu'ils réunissent certaines qualités principales, sans lesquelles ils seraient plus nuisibles que bons.

Ils doivent être : 1° Assez larges pour ne pas comprimer ni gêner la circulation ; 2° D'une couleur qui ne risque pas de déteindre, ni sur la main, ni sur les draps ; 3° Assez élastiques pour que les produits qu'ils contiennent ne transpirent pas au dehors et tachent.

Ceci posé, il faut les préparer. Ne pas les retourner, c'est mal commencé. Bien beurrer la main, surtout le bout des doigts, avec de la lanoline et mettre le gant ; recommencer plusieurs fois pour imbibber la peau.

Oralser la main intérieure du gant avec de la lanoline dans laquelle on a incorporé quelques gouttes de glycérine et de teinture de benjoin.

Il faut parfois recommencer l'opération au bout de quelques jours, le cuir ayant absorbé le pomade totalement.

La main reste ainsi dans un bain gras toute la nuit. Elle est belle et facile à manucurer au matin.



Jean de Parys, 32 bis, Boulevard Haussmann, Paris

Nos Patrons Primes

A gauche. — En velours, cette robe sera parfaite. D'une pièce à la taille, elle s'agrément d'un panneau découpé devant et s'égale d'un col de soie claire.



N° 0134 Métrage : 3 m. 85 en 1 m. et 0 m. 25 en 1 m. pour la garniture.

N° 0135 Métrage : 3 m. 90 en 1 m. et 0 m. 25 en 1 m. pour la garniture.

A droite. — L'exécution facile et de ligne très mode, cette robe de jersey ou marocain de laine est taillée d'une pièce. Le col s'écroule fait un avec le robe. Une garniture au côté gauche de la jupe et des boutons fantaisie complètent agréablement ce modèle.

Les lectrices qui désirent les patrons-primes des modèles ci-dessus, n'auront qu'à nous adresser leur commande accompagnée du montant en timbres-poste. Le prix de chaque patron est de deux francs. Les envois sont faits franco à domicile. Bien indiquer le numéro de nos patrons demandés et l'adresse du destinataire.

Envoyer votre demande à : Service des Patrons du « Réveil du Nord », 104, rue de Paris, Lille.



Chapeau fibre velours noir, bords or. Photo Henri Meunier



Robe du soir crêpe satin vert clair. Photo Henri Meunier